



2学期のスタート!!!



2学期がスタートして、1週間が過ぎました。子どもたちの元気な声が響いてこそこの“学校”であると、笑顔の間近で見ながら日々実感しています。

1年前は、新型コロナウイルス感染に係る緊急事態宣言下で2学期がスタートしました。柏市では、市内全ての小中学校で午前中日課となり、また、登校を自粛して、リモート学習を行ったご家庭も多かったと思います。

今年は夏休みに入って、“第七波”と言われる、これまでにない爆発的な感染拡大が起きました。2学期の始業に不安な思いも多々ありました。この様な中であって、無事に新学期を迎え、予定通りに学習や活動を行うことができたことに、感謝の気持ちでいっぱいです。引き続き、保護者の皆様には様々な場面でご理解とご協力をお願いすることとなりますが、全ては“子どもたちのため”です。よろしくお願いいたします。

“自分から・・・” 第2学期始業式の話より

9月1日(木)の始業式、新型コロナウイルス感染防止対策の一つとして、職員室から各教室へのリモートにて行いました。その中で、子どもたちに次のような話をしました。

「2学期に頑張りたいことは何ですか？」昇降口にて登校してきた子どもたちにインタビューをし、各学年一人ずつ、クラスと氏名、頑張りたいことを私から全校児童に向けて発表しました。「漢字の勉強を頑張りたい。」「足が速くなるようにトレーニングをしたい。」「忘れ物をしないように頑張りたい。」などの答えがありました。そして、新学期を迎えての意欲を褒め称えたと共に、“自分から・・・”という言葉をもっと心に留めて欲しいと伝えました。

何か行動を起こす際に、人に言われて仕方なくやる時の気持ち、反対に自分で方法などを考えて進んで取り組み成功した時の気持ちなどを考えました。そして最後に、“自分から”行動すれば、大変なことがあっても満足した気持ちを味わうことができ、その人には大きな力がついている(=成長)とエールを送りました。

何事も言葉で言うのは簡単、行動に移すのは大変なことですが、ご家庭でもお子さんが“自分から”何か進んで行く姿を見かけた時には、ぜひたくさんたくさん褒めてあげて欲しいと思います。



“学びの場”を守るために



8月にすくすくメールでお知らせしました通り、本校児童に新型コロナウイルス感染が発生しても、学校活動への影響(学級閉鎖や部活動の中止など)が無い場合は、メール配信は行っていません。本校にも“第七波”の影響は出ておりますので、引き続きの感染対策をお願いいたします。

2学期は、修学旅行や校外学習、部活動の大会や発表会などの大きな行事が多数予定されています。校内において感染者が多数発生した場合は、中止や延期が余儀なくされる可能性があります。「校内にウイルスを持ち込まない」ことが重要です。児童本人はもちろん、同居ご家族に体調不良の方がいらっしゃる場合は、これまで同様に登校をお控えいただくようお願いいたします。

